

Montag, 11. Juli 2005 | Lokalsport

Segelflieger aus Schmoldow siegen in Landesliga

**Segelfliegen** Die Runde elf der diesjährigen Landesliga-Saison im Streckensegelflug geht diesmal an die Aktiven des Sportfliegerclub Greifswald mit Trainingsstätte in Schmoldow. Mit Flügen von Ronald Kayser am Samstag-Wettkampftag (236 Kilometer; 81,31 Km/h), sowie von Michael Dalitz (293 Kilometer; 77,18 Km/h) und Thomas Schulz (353 Kilometer; 87,25 Km/h) am Sonntag-Wettbewerb, sicherte sich die Mannschaft den Erfolg vor den Vertretungen aus Neustadt Glewe, Anklam und Rostock.

Komplettiert wurde die Mannschaftsleistung durch einen 213 Kilometer langen Streckenflug durch den Greifswalder Nachwuchspiloten Ludwig Enkelmann auf einem „Junior“. Damit steht der Verein derzeit auf dem zweiten Platz hinter dem Team aus Neustadt Glewe.